

HOMENAJE A ÁNGEL BARTOLOMÉ PINEDA

El pasado 26 de noviembre, organizada por la Sociedad Castellana de Medicina y Seguridad del Trabajo (SCMST), tuvo lugar una sesión en memoria del Dr. D. Ángel Bartolomé Pineda, fallecido el pasado año y que fue presidente de la SEMST y de la SCMST.

En ella participaron la Dra. Dolores Galán, que sustituyó al Dr. Bartolomé en la Jefatura del Servicio Médico de OHL, y plasmó el espíritu y las virtudes que como jefe tenía. El Dr. Antonio Rebollar Rivas, amigo, compañero y colega en las Sociedades y en la forma de entender la Medicina del Trabajo, pronunció unas sentidas palabras sobre su figura. Francisco de la Gala evocó, mediante imágenes de la vida del Dr. Bartolomé, los cuatro pilares sobre los que edificó su vida: familia, trabajo, amigos y viajes. Terminó el acto con la intervención de Begoña Bartolomé, una de sus hijas, que, en nombre de la familia, agradeció el homenaje dispensado a su padre.

Se terminó con un vino que permitió recordar anécdotas y episodios de tan insigne médico del Trabajo. Es de destacar la gran afluencia de asistentes entre los que se encontraba el Dr. Fornés, presidente de la SEMST, que moderó el acto, y representantes de las diferentes sociedades científicas federadas en la SEMST, que quisieron con su presencia rendir homenaje a Ángel Bartolomé.



En la mesa, Francisco Fornés, Dolores Galán y Benilde Serrano. A la dcha., Francisco de la Gala y entre el público, Alfonso Apellaniz, director de la revista SEMST, junto a Begoña Bartolomé, hija del homenajeado.